

Pengamanan Pelantikan Anggota DPRD Kota Tasikmalaya periode 2024-2029, Polres Tasik Kota Libatkan Ratusan Personel

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KLIKINDONESIA.ID

Sep 3, 2024 - 17:16



Polres Tasik Kota - Pengamanan Pelantikan dan pengambilan sumpah janji anggota DPRD Kota Tasikmalaya periode 2024-2029 ,dilaksanakan di Gedung DPRD Jalan RE Martadinata Kota Tasikmalaya, Selasa (03/09/24)

Pengamanan dipimpin langsung Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, dengan melibatkan ratusan personel gabungan dari berbagai instansi diantaranya Personel Polres Tasikmalaya Kota, Batalyon D Pelopor Satbrimob Polda Jawa Barat, Kodim 0612/Tasikmalaya, Satpol PP, Dishub, Damkar, BPBD serta instansi terkait lainnya.

Pelantikan dan pengambilan sumpah janji Anggota DPRD Kota Tasikmalaya berjalan lancar dan kondusif, kegiatan dihadiri Forkopimda, undangan serta keluarga.

Sementara itu, kelompok mahasiswa yang tergabung dalam Persatuan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Kota Tasikmalaya menggelar unjuk rasa di pertigaan Jati dekat Gedung DPRD. Mereka berusaha memasuki Ruang Rapat Paripurna, tempat pelantikan berlangsung, namun dihalangi oleh personel keamanan.

Aksi saling dorong dan kontak fisik antara massa dan aparat tidak dapat dihindari. Massa juga membakar ban dan menggelar orasi menuntut perbaikan kinerja DPRD dan menekankan penyelesaian persoalan-persoalan yang ada.

"Kami menuntut DPRD Kota Tasikmalaya yang baru dilantik untuk menyelesaikan masalah yang belum terselesaikan oleh DPRD periode sebelumnya," ujar Agus.

Sempat terjadi ketegangan antara petugas kepolisian dan peserta aksi, kemudian Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono meredam situasi dan mengajak dialog dengan massa aksi, kemudian menghadirkan anggota DPRD untuk melakukan pertemuan dengan massa aksi.

"Ya tadi sempat memanas, adanya keinginan elemen mahasiswa yang mau ketemu dengan wakil rakyat, setelah ditemui dan diajak dialog, peserta aksi meninggalkan lokasi dengan tertib, sehingga situasi berjalan kondusif," ungkapnya

Pada kesempatan yang sama, Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) juga melakukan aksi serupa di Simpang Tiga Sukarindik, dengan melakukan orasi, kritikan terhadap anggota DPRD yang baru dilantik, namun setelah ditemui Anggota DPRD dan berdialog dengan peserta aksi dari HMI, semua berjalan aman dan kondusif.

Diungkapkan Kapolres bahwa total ada 734 personel gabungan diterjunkan untuk pengamanan pelantikan dan pengambilan sumpah janji anggota DPRD Kota Tasikmalaya, sehingga selama kegiatan tersebut hingga pengamanan aksi unjuk rasa semua berjalan aman dan kondusif.

Menurut Ketua DPRD Sementara H Aslim menjelaskan bahwa pihaknya telah melakukan dialog dengan 2 kelompok aksi mahasiswa dari PMII dan HMI.

"Kami tadi sudah lakukan dialog, alhamdulillah selama kegiatan berjalan aman, lancar dan kondusif," ungkapnya